

令和5年2月13日

倉吉市議会議長 福谷 直美 様

要望者 住 所 倉吉市別所361

氏 名 灘手小学校 保護者会代表
松井 理恵子



新たな小学校で児童が安心して仲良く学べるための 環境整備等に関する要望

[要望の要旨・理由]

現状

灘手小学校と成徳小学校の統合は「新たな学校として、お互いの校名は使わない」ということで話を進めてきましたが、令和5年1月17日の倉吉市臨時市議会において、新校名は「成徳小学校」とする決定がなされました。

地域の人や保護者だけでなく、子どももお互いの校名を使わないと思っていたので、この結果にとても動搖しており、気持ちの整理がつかない状況となっています。

現在、灘手小学校に通学している子どものなかには、「成徳小学校には行きたくない」「大人はどうして嘘をつくのか」等の発言もあります。

このような子どもたちの反応に保護者としてどのような対応をすればよいのか分からず、非常に苦慮しているところです。

本来であれば、「学校名を変更してほしい」というのが本音ではありますが、「これから成徳の保護者の皆様と良い関係を築いていきたい」「子どもたちの混乱をこれ以上避けなければならない」ということが、私たち保護者の第一の思いです。

つきましては、来年度から新小学校に通う灘手小学校の子どもや保護者の不安を取り除けるよう、少しでも前向きになれるよう、別紙のとおり要望いたします。

[要望の項目]

1、市議会、市長との意見交換会を開催すること

[理由]

今回の校名決定に当たり、保護者は今後のこと非常に不安に思っています。これまでの経緯や今後のことについて、「説明会」という形ではなく、「市長及び市議会議員と保護者との意見交換会」を開催していただきたいと思います。

2、新校名についての検討委員会の立ち上げをすること

[理由]

市長より、2月4日の保護者説明会において学校名については暫定的、明倫小学校との統合までには決め直したい、との説明を受けました。

しかしながら、教育委員会は明倫小学校の統合は数年先であるとし、具体的な統合時期は示されていません。本当に明倫小学校が統合されるのかさえ不明です。

あまつさえ、倉吉市議会の方々はこの成徳小学校という学校名について「仮の名」であるとか、「たまたま」決定しただけ、と言われました。

私たちは、来るかどうかわからない未来を思い描き、一体、何年もの間、子どもたちを「仮の名前のついた学校」へ通わせたらよいのでしょうか。本当に心が苦しいです。

子どもたち、保護者そして地域住民から愛され親しまれる新校名について早急に検討していただくことを希望いたします。新校名についての検討委員会の立ち上げ、及びその時期についての明確な回答を求めます。

3、スクールバスの補助員を配置すること

[理由]

現時点では、「スクールバスの補助員は当面の間つける」と教育委員会より聞いております。しかし、バスの乗車時間も長いため、特に低学年児童は心身の疲弊が心配されます。このことは、更なる保護者の不安要素になっている状況です。私たち保護者は、我が子を安全に送り出し、笑顔で無事に帰宅することを心から願っております。

したがって、子どもたちの登下校を見守る補助員の確保を強く求めます。補助員は当面や数年間ではなく、灘手地区から児童が通い続ける限り、スクールバス補助員を常時確保していただきますよう、お願ひいたします。

4、現・灘手小学校教職員の配置について

[理由]

私たち保護者は子どもたちの心のケアを第一に考えております。私たち保護者の一番の願いは、「我が子が安心して楽しい学校生活を送ること」です。環境が変わることは成徳小学校の子どもたちも同じことですが、少人数である灘手小学校の子どもたちの心身の状態を特に懸念しています。

灘手小学校の子どもたちと既に信頼関係が築き上げられ、毎日子どもたちと同じ教室で学び、遊び、多くの時間を共に過ごしている先生との別れが、子どもたちの更なる不安疲弊に繋がるであろうと心配しています。

したがって、現・灘手小学校の教員の存在が、新しい生活を迎える灘手小学校の子どもたちにとって、大きな心の支えとなると考えます。少しでも安心して学校生活を送ることができるよう、一人でも多くの現・灘手小学校の教職員を新小学校へ配置いただくことを求めます。

5、新小学校の体操服を全児童に配布すること

[理由]

新小学校となった際に、新小学校全児童の子どもたちが同じ体操服を着ることで「灘手・成徳」の分かれがなくなるため、人数の少ない灘手の子どもたちの心的ストレスが軽減できると考えます。令和5年度在学する全児童（1年生から6年生）への配布を求めます。

以上、全項目について令和5年3月3日までに、書面にてご回答をお願い致します。なお、保護者の直々の意見要望も添付させていただいておりますのでご確認いただきますようお願い申し上げます。私たち保護者の気持ちをどうか受け止めていただきますよう、心よりお願い申し上げます。
すべては子どもたちの幸せのために。

ご意見・ご要望

全議員さんに質問です。

- ① 今日の 校名問題なぜ起きたと思われますか。どこに一番問題があるかと見られるかお考えを詳しく教えて下さい。
- ② 私たちは、今回 校名が成績の決定されたことで、すばやく動搖し、苦しまれました。議員のみなさんがこれから私たちに向かって出でることがあるとすればそれは何だと思われますか??

希望

閣校後に校名を考直することも検討出来ると言されました。
明倫地区との統合を含めた校名検討委員会を早くに立ち上げて下さい。

ご協力ありがとうございました。

1/25(水) 提出〆切

ご意見・ご要望

- ・ 津守小学校の校庭を子供達や地区の人達に今まで通りに
使わせて下さい。
- ・ 新年度スタートし、環境の変化による不安もあり見うでの
子ども達のフリーでどちらか隣の東西位置をお願いします。

ご協力ありがとうございました。

1/25(水) 提出〆切

切り取り

ご意見・ご要望

新校舎に賛成された議員全員が参加を
要望していたことはあります。

また新校舎に賛成された議員に、責任として
費用の負担をお願いしたいです。

最後まで責任をもつていたことを忘れないでください。

ご協力ありがとうございました。

1/25(水) 提出〆切

ご意見・ご要望

- いのケア 子どもも先生も!!
- 看板の下の150周年のさじよ!!
- 各学年への負担をかけ学习への手助けとサポート(年間を通して)
 - 両校の子どもの前での同時説明と謝罪!!
そこからのいじめ等の発言への注意!!
↑
この件について先生を使わないで!!
これ以上いにも負担をかけないで!!仕事を増やさないで!!
- ネット配信
(ユーチューブなど)

ご協力ありがとうございました。

1/25(水) 提出〆切

今後の子どものために
こうをついたらあやまる事は大切!!
(両校の名前を 使わないと約束が守れなかつて!!)

切り取り

ご意見・ご要望

- ・ 役員の皆様 お疲れ様です。
- ★ スクールバスについては、各部落の見守り隊の方に朝、夕とバスの乗り降りができるといふか見守りいただきたいとの、何か、気付かれた事は、部落子ども会担当に連絡する所にしておいて下さい。
※ 安全マニュアルの共通理解
学校保護者補助
etc.
- ★ 緊急時の連絡網や、避難方法のお知らせをお願いします。

ご協力ありがとうございました。

1/25(水) 提出〆切

ご意見・ご要望

校名決定の経緯については、
前回の1月の臨時説明会のときに説明を受けましたが、
長時間にわたる説明でありましたが、
納得のいくような説明は、
あまり、うかがえなかつたように思われます。

また、校名の提案者であった、市議会議員については、
代表者が、説明の必要はないと判断されたのか、
前回の臨時の説明会には、参加しなくてもいいとの
意向が伝わってきました。

その市議会議員の意向の真意については、よく分かりませんが、
議場より、「丁寧な説明」との発言されていましたが、
このような説明会には、
参加しなくとも問題ない、必要がないと判断されたと、認識しております。

次回の説明会についても、「経緯」についての説明ということになりましたが、
前回の説明と、同じ内容となると思われ、例え、説明される方が増えたとしても、
経緯については、前回の臨時説明会で、十分ではないかと思います。

また、保護者からの指摘を受けて、
その指摘に対する回答については、
今後の具体的な対策や、方針については打ち出されず、
現状に対しての受け入れ、先延ばし（今後明倫地区との合併時まで）で、
全体が、進んでいるように見受けられました。

ご協力ありがとうございました。

1/25(水) 提出〆切

ご意見・ご要望

毎生の担任は、今川子漫遊の先生にしてほしい。(最後の(年次交代するため)
無理だとても、今川子漫遊の先生から少しづつとでも近くからは新しい成徳の
小学校に来てほしい。

ご協力ありがとうございました。

1/25(水) 提出〆切

切り取り

ご意見・ご要望

- 今の漢南小学校の先生までまだ多く自己退いてほしい。割合のこともあればどうか。2,3人では少なすぎる。子供達が安心できる環境を整えてほしい。
- スクールバスも災害や緊急時のマニュアルを作成し、保育園と共有してほしい。学校が離れた場所にあって、水不足や本からずい配が大きい。
- 駅前は正面に正面で通行止めの場所が多くあるが、なぜ、身りに手放せないらしい。
- 明倫との合併はいい、いつどろみの期日を明確にしてほしい。
- スクールバス補助金と本操船の自己負担額が複数です。
- 城南の石碑は移動してほしい。

ご協力ありがとうございました。

1/25(水) 提出〆切